



Nace José Juste Ruiz, jurista experto en Derecho Internacional y del Medio Ambiente

El **11 de abril de 1945** nació en Valencia el jurista experto en derecho internacional y del medio ambiente, **José Juste Ruiz**. Fue ciudadano honorario del estado norteamericano de Texas, así como miembro para cuestiones medioambientales de la Corte de Arbitraje del Tribunal de La Haya.

Se licenció en Derecho en la universidad de su ciudad natal en 1967, trasladándose a París donde obtuvo la diplomatura de Estudios Superiores de Derecho Público y, mientras prepara su tesis de doctorado, marcha a la Universidad de California (Berkeley) donde obtiene el Máster en Derecho Comparado. Asimismo, en 1957 en la Universidad de Valencia se hizo con el grado de Doctor. **En 1977 obtiene el Diploma de la Academia de Derecho Internacional de La Haya.**

Inició la docencia en 1978, tras ganar el concurso a Profesor Adjunto de Derecho Internacional Público y Privado y, cuatro años más tarde, **gana la oposición de Catedrático de Derecho Internacional Público de la Universidad alicantina** y, un cuatrienio despu ...